



HABLA CON PERIODISTAS. Santo Domingo, abril 30. El ex Presidente Salvador Jorge Blanco habla con periodistas, en una conferencia improvisada en su residencia. Luego de que la justicia ordenó el arresto de Jorge Blanco, éste busco asilo en la embajada de Venezuela. (Reuter).

Aplican Ley que Permite Empresa Privada en URSS

MOSCU, abril 30 (UPI).— La Unión Soviética celebra este viernes el Día del Trabajo con la introducción de su muy discutida, explicada y anticipada ley que permite una forma limitada de empresa privada y una muy ne-

cesaria competencia para las ineficientes industrias estatales. Pero la ley probablemente se aplique calladamente y enfrenta al nacer un posible estrangulamiento por parte de

—Favor pase a la página 27.

Atentado Contra Misión Comercial Corea del Norte

LIMA, abril 30 (UPI).— Presuntos terroristas hicieron hoy estallar una bomba en la residencia de la misión comercial de Corea del Norte, siendo herido el jefe de esa oficina, dijeron fuentes policiales. Informes extraoficiales señalaron que el jefe de la delegación, Lee In-Chun, resultó herido, así como otros dos funcionarios, cuando dos presuntos miembros del grupo subversivo "Sendero Luminoso" incurrieron para hacer estallar el explosivo, que se encontraba en un maletín.

El edificio está ubicado en el residencial distrito de San Isidro en esta capital. No se informó del estado de los heridos, pero se indicó que eran atendidos en una clínica local. También comandos de presuntos terroristas atacaron con cargas de dinamita una tienda de abastos de la cadena de supermercados "Montrerey", también en San Isidro y el Hospital Naval, al oeste de Lima, sin que se informara de víctimas, agregaron las fuentes.

El atentado contra la

—Favor pase a la página 27.

—Favor pase a la página 27.

En Brasil

Implantarán Nuevo Plan 'Económico Heterodoxo'

SAO PAULO, abril 30 (UPI).— El Ministro de Finanzas de Brasil, Luis Carlos Bresser Pereira, quien asumió el cargo ayer, reveló hoy que tras una serie de ajustes en la economía pretende implantar un nuevo "plan económico hete-

rodoxo" contra la inflación. Además Bresser Pereira advirtió que este año Brasil debe obtener un saldo comercial de por lo menos 6.000 millones de dólares.

—Favor pase a la página 27.

Cámara EE.UU. Aprueba Proyecto Ley Comercio

WASHINGTON, abril 30 (EFE).— La Cámara de Representantes, frustrada por el enorme déficit comercial de Estados Unidos, aprobó hoy un amplio proyecto de ley de comercio con medidas proteccionistas que el Presidente Ronald Reagan ha amenazado con vetar.

La medida, que contiene la controvertida "enmienda Gephardt" contra países, como Japón, que tienen un fuerte superávit comercial con Estados Unidos, fue adoptada por 290-137 votos, al término de tres días de debate.

—Favor pase a la página 27.

En Guatemala

Huelga Toma Fuerza al Fracasar las Pláticas

GUATEMALA, abril 30 (ACAN-EFE).— La huelga indefinida de 250 mil empleados estatales de Guatemala entró hoy en su cuarto día consecutivo con mayor fuerza, al fracasar la ronda de negociaciones entre la dirigencia sindical y el régimen de Vinicio Cerezo.

La unidad de sindicatos y gremiales de trabajadores del Estado, que dirige Manuel Meneses, secretario general del Sindicato de Empleados del Ministerio de Finanzas, mantiene su posición de que "tiene que negociarse la petición de un incremento salarial".

Sin embargo, el Gobierno mantiene una decisión firme de no acceder al aumento de 40 dólares al sueldo mensual que solicitan los empleados estatales.

El Ministro de Asuntos Específicos de la Presidencia, Alfonso Cabrera, que preside la comisión

negociadora gubernamental, indicó que "la exigencia de un aumento salarial no es motivo de discusión porque ya hay una respuesta definitiva".

El Presidente Cerezo mantiene inflexible su postura "porque el Estado no tiene dinero" y acceder a un incremento salarial representa una erogación de 250 millones de quetzales anuales" (equivalente a 100 millones de dólares).

El movimiento gremial que se inició el lunes pasado con "asambleas permanentes" en las dependencias del Estado y el paro de labores de 57 mil empleados del Ministerio de Finanzas, tomó hoy mayor fuerza.

El magisterio, con 47 mil educadores, uno de los sectores del Estado más fuertes, se unió a la huelga, apoyado por 100 mil estudiantes del nivel secundario.

Juan Pablo II Condena la 'Maquinaria Muerte' Nazi

COLONIA, Alemania Occidental, abril 30 (AP).— El Papa Juan Pablo II condenó hoy la "maquinaria de muerte" nazi al inicio de su visita de cinco días a Alemania Occidental y defendió energicamente la conducta de los obispos de este país y de la Santa Sede durante el régimen de Adolfo Hitler.

El Pontífice trató asimismo de aliviar las tensiones surgidas entre católicos y judíos en torno a la beatificación de la monja de origen judío, Edith Stein, al decir que pereció en una cámara de gas nazi, no sólo porque era cristiana, sino también porque era judía.

"Edith Stein demostró, como judía

y como monja católica, su solidaridad hacia el pueblo judío al compartir su sufrimiento y su martirio", dijo el Papa en una declaración que formuló al llegar a este país.

"Realizaré también una visita respetuosa a la tumba del cardenal Clements August Von Galen, que desafió la maquinaria de muerte de un régimen criminal al hablar sin temor en nombre de la santidad de la vida", añadió.

El avión especial en que llegó el jefe de la Iglesia Católica aterrizó antes de las 18:00 GMT, con algo de anticipación a la hora señalada. Fue recibido oficialmente por el Presidente de Alemania Occidental, Richard Von Weizsaecker.

Resumen mundial

Papa Dirigirá Oraciones Televisadas a Todo el Mundo

CIUDAD DEL VATICANO, abril 30 (AP).— El Papa Juan Pablo II dirigirá congregaciones religiosas de los cinco continentes durante un servicio de oraciones que será televisado el seis de junio, víspera del inicio del Año Mariano de la Iglesia Católica.

El proyecto contempla vincular vía satélite al Papa desde la Basílica de Santa María la mayor en Roma, en un programa de una hora de duración que será difundido a estaciones de todo el mundo, con 16 congregaciones en 16 ciudades.

"Esto permitirá al mundo orar en conjunto por la paz", dijo hoy el arzobispo norteamericano John P. Foley, que dirige las operaciones informativas de la Santa Sede.



Venezuela Estudia Asilo de Ex Pde. Jorge Blanco

CARACAS, abril 30 (UPI).— El gobierno de Venezuela estudia si califica el asilo del ex Presidente dominicano, Salvador Jorge Blanco, quien se refugió en la embajada venezolana de Santo Domingo, anunció hoy el Ministro de Relaciones Exteriores, Simón Alberto Consalvi.

Jorge Blanco, del opositor Partido Revolucionario Dominicano, está acusado por la justicia dominicana de haber incurrido en actos de corrupción administrativa durante sus Gobierno, que concluyó el 16 de agosto.

Anoche Jorge Blanco eludió la orden de prisión preventiva, dictada en su contra por la juez Francia Concepción. Esta mañana Jorge Blanco fue declarado "prófugo de la justicia" por el fiscal Prim Pujals.

Policía Española Arresta Terrorista Brigadas Rojas

IBIZA, Islas Baleares, abril 30 (AP).— La policía informó hoy sobre el arresto de una mujer considerada la séptima presunta integrante



LLEGA A ALEMANIA. Colonia, abril 30. El Papa Juan Pablo II saluda al arribar a Colonia, Alemania Occidental, donde fue recibido por el Presidente Richard Weizsaecker. (Reuter).

—Favor pase a la página 25.

Sólo varias docenas de personas acudieron a esperarle, la mayoría de las cuales ondeaban estandartes con los colores amarillo y blanco del Vaticano. Llovió poco antes de la llegada del Santo Padre al aeropuerto de Bonn-Colonia y había pequeños charcos de agua en la pista de la terminal aérea.

Iglesia Censura Nuevo Libro de Teólogo Boff

RIO DE JANEIRO, abril 30 (AP).— La jerarquía de la Iglesia Católica brasileña ha formulado severas censuras contra un nuevo libro del fraile franciscano Leonardo Boff, cuya defensa de la "Teología de la Liberación" incommoda al Vaticano.

Y Boff, que ya ha sido sentenciado a casi un año de "obediencia silenciosa" por censurar a la Iglesia, dice que teme un nuevo castigo.

"Esta vez es aún peor que antes", aseguró el sacerdote a la AP.

La controversia se suscitó en torno de "Trinidad, Sociedad y Liberación", publicado en 1986 por Vozes. La editora es operada por el seminario franciscano de Petrópolis, a 65 kilómetros de Río, donde Boff vive y trabaja.

El libro utiliza el concepto ternario de la Santa Trinidad —Padre, Hijo y Espíritu Santo—

—Favor pase a la página 25.